
パブリックコメント意見に対する回答 
 
ご指摘いただいた通り、今後の自治体財政をめぐる状況は厳しくなることが予測されま

す。計画書第２章に記載している総額議論における将来の見通しにおいても、個々の施設

の評価ではなく、一律の推計試算という条件下であるものの、非常に厳しい推計結果が出

ている状況にあり、町として公共施設及びインフラを維持していく上での財源については

全く楽観的には捉えておりません。 
新冠町公共施設等総合管理計画では、公共施設及びインフラのマネジメントに関する将

来の基本的な方向性を定める計画と考えており、より具体的な内容については、今後予定

している個別計画策定時に検討することとしています。 
個別計画の策定においては、既存の公共施設及びインフラの更新における優先順位付け、

施設複合化の推進、遊休施設の有効活用等について全庁横断的に検討を進め、施設建て替

え等の今後の具体的なスケジュールを検討していくことになりますが、町民生活に直接的

に影響を与える施設も多くあるため、町議会との協議、直接町民の皆様との協議を重ねる

ことが必要であると考えております。 
これまで町が進めてきたエリアマネージメントにおいても、今後の人口構造の変化や町

民が必要としているサービスを見据えた上、町民の理解を得ながら今後も進めていく考え

で取り進めていきます。 
施設維持管理費の低減に向けたご意見に関しては、町としても同様に考えており、主に

観光・レクリエーション系施設、産業系施設において公民連携への取り組みを進めてきま

した。今後は本町の特性を活かしたまちづくりを踏まえた上で、施設利活用における民間

の力を活用させていただきたいと考えております。 
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